



第10号 9月30日発行 文責 校長



【校果】



【学校教育目標】

未来を主体的に切り拓いていくことのできる、 覇気ある生徒の育成

ICT公開授業研究会を開催

9月27日、本校を会場としてICTを活用した授業研究会が行われ、約100名の先生方

が来校しました。当日は各学年 2 学級、合計 6 学級で国語、社会、理科、英語、音楽、保健体育の授業を行いました。体育では、跳び箱の技をタブレットで動画撮影し合い、それを見て改善点を確認し、技の向上に向けて練習しました。理科では、再結晶の学習のまとめとして、杏林製薬の職員とオンラインでつなぎ、再結晶の技術が製薬にも用いられていることを紹介してもらいました。自分たちが学んだことが社会生活にも欠かせないものであることを知り、生徒は学習の成果を感じることができました。

多くの方々の前でも活発に発表し話し合う生徒の姿、ICTの操作に慣れていて使い こなしている姿が参観者から「すばらしい」と絶賛されました。

世の中のデジタル化は更に進んでいきます。これからもICTを使った教育を推進していきます。





STOP!薬物乱用

講師に本校 P T A 会員で学校薬剤師の 浅田卓也さんをお招きし、3 年生を対象 に薬物乱用防止教室を開きました。

浅田さんは画像を提示しながら、医薬品の使用上の注意ややってはいけないこと、危険薬物が与える影響、危険薬物への誘いからの断り方などについて具体的に教えてくださいました。売人は誘いに乗るような人間を見ている、誘われそうな人間にならないこと、という忠告は心に響きました。

講話を聞いての質問コーナーでは、生 徒からたくさんの挙手があり、その一つ 一つに、浅田さんから丁寧に答えていた だきました。

たいへん有意義なご講話、どうもありがとうございました。

